

Intervención del diputado José Efrén López Cortés, para su derecho de replica.

El Presidente:

Vamos a dar paso a la réplica del diputado José Efrén López Cortés.

El diputado José Efrén López Cortés:

Con su venia, presidente.

Bueno me da gusto que seas de la Costa Chica, pero que no se te olvide porque hoy se te olvidó, tú imagínate se te olvidó en la promoción de la Costa Chica, se te olvidó todo lo hermoso que tenemos, bueno me da gusto que esten aquí señores secretarios, su asistencia a esta comparecencia que estoy seguro a mí en lo personal me amplió la información y me despejó de algunas interrogantes sobre su informe, quiero

decirle que no voy a hacer uso de mi derecho a réplica, ni contrarréplica, porque estuve satisfecho pero también decirle que es facultad del Estado fomentar el turismo, yo se lo comenté a la gobernadora para que sepa cómo ha crecido el turismo en Chacagua y lo que es Pinotepa Nacional, para que no les quede duda, algunos presidentes no les interesa pero en lo personal me interesa la economía de todos mis costachiquenses, mucho hablamos de afromexicanos, pero lo hablamos aquí nos tomamos la foto pero allá no ha llegado nada, es mi participación bienvenidos, gracias.